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Общественная организация «Городской порядок» уже приняла в свои ряды около 400
активистов, общее количество подавших заявки - более 4000. Об этом медиа Горловки
сообщил председатель организации Александр Сапунов. Обращения, оставленные
горожанами, рассматривают на заседании штаба.      
  - У нас есть уверенность в том, что город поднимется весь, если в этом  будет
необходимость. На данный момент нам ничто не угрожает. У нас много  людей, которые
побывали в военных действиях, тот же «Беркут». Они  готовы выходить для
осуществления правопорядка в городе,  - подытожил  Александр.  
  Напомним, создание народной дружины «Городской порядок» инициировано громадой
в связи со сложившейся ситуацией в стране, во избежание хаоса, паники в городе.
Главная цель дружины – недопущение каких-либо противозаконных действий в городе и
поддержание порядка сугубо ненасильственными методами. Данная общественная
организация не является ячейкой или представителем какой-либо политической партии
или общественно-политического движения, а ее создание согласовано с органами
местного самоуправления, правоохранительными органами и местным казачьим
центром.   
  - Самое главное, что мы действуем сугубо не насильственными методами. Мы
действуем, прежде всего, информацией. Нам помогает город, помогают люди. В
организацию входят представители разных возрастов, разных убеждений. Наша главная
цель – не допустить беспорядков в городе, -  отмечает Александр Сапунов.  
  Свои вопросы по поводу функционирования организации вы можете задать по
телефону (050) 015-36-37. Штаб расположен по ул. Ленина, 16. По словам Александра,
общественная планирует продолжить свою деятельность во благо Горловки и
горловской молодежи и после того, как политическая ситуация стабилизируется.   
Депутаты городского совета также выразили свое мнение по поводу функционирования
организации «Городской порядок».

  - Абсолютно весь депутатский корпус поддерживает наших ребят, - подчеркнул депутат
городского совета Юрий Крикуленко. – Сегодня в городе много паники. И
распространенные слухи, как правило, не подтверждаются, а только создают
провокации. Отряд самообороны – это оплот, вокруг которого мы должны сплотиться.
Советую горожанам не вестись на провокации.   
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